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Bierhoff: Khedira würde der Bundesliga guttun

Tiflis, 29.03.2015, 09:01 Uhr

GDN - Der Team-Manager der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, Oliver Bierhoff, ist der Ansicht, dass der Mittelfeldspieler
Sami Khedira, der seinen derzeitigen Verein Real Madrid im Sommer verlassen dürfte, der Bundesliga guttun würde. Khedira würde
sich in der Bundesliga "sicher auch wohlfühlen", sagte Bierhoff im Gespräch mit der "Bild am Sonntag". 

"Aber er ist mittlerweile so reif und international erfahren, dass er sich auch in einem englischen oder italienischen Top-Klub
zurechtfinden würde." Khedira sei eine große Persönlichkeit, betonte der Team-Manager der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.
"In der Öffentlichkeit wird er völlig zu Unrecht manchmal als Spieler verkannt, weil er nicht diese spektakulären Momente hat wie ein
Özil oder Ronaldo. Aber überall, wo er gespielt hat, haben die Trainer an ihn geglaubt." Auch für die DFB-Elf sei Khedira "ein sehr
wichtiger Spieler", so Bierhoff weiter.

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-52199/bierhoff-khedira-wuerde-der-bundesliga-guttun.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:
V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: 

Haftungsausschluss:
Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt
lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der
allein jeweilige Autor verantwortlich. 

Editorial program service of General News Agency:
United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

https://www.germandailynews.com/bericht-52199/bierhoff-khedira-wuerde-der-bundesliga-guttun.html
mailto:info@unitedpressassociation.org
mailto:info@gna24.com
http://www.gna24.com/
http://www.tcpdf.org

